

20.02.2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Vol du Fou

Le Vol du Fou, compétition amicale de vol à ski, aura lieu le samedi 25 février à Siviez (Nendaz) au départ du Plan du Fou.

Le Vol du Fou, c'est l'idée d'amoureux de parapente, de ski et de Nendaz, qui souhaitent se rassembler autour de ces passions pour une compétition amicale. Mis sur pied une première fois l'année dernière de manière spontanée, ses organisateurs, membres du club Les Lagopèdes et de l'école Element'air ont décidé de la reconduire pour une seconde édition. Ils attendent entre 30 et 50 participants.

La compétition aura lieu le samedi 25 février dès 9h (jour de réserve : le 26 février). Les participants, en solo ou en biplace, s'élanceront du sommet du Plan du Fou pour atterrir non loin du parking de Siviez. Ils passeront par plusieurs postes où ils effectueront des manœuvres non loin du sol (slalom, largage, etc.). Deux parcours sont proposés au choix : un parcours challenge et un parcours easyride pour les libéristes moins chevronnés qui veulent expérimenter cette discipline.

Le Vol du Fou a pour objectif de rassembler des passionnés pour passer ensemble une belle journée dans un esprit convivial ; elle n'entre ainsi pas dans les classements officiels. Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 22.02 au 079 712 78 48.

Pour toute information complémentaire

Membre de l'organisation – Bastien Délèze - 079 712 78 48 – bastien2610@hotmail.com